
Affirmation de foi 
 
Nous croyons en Dieu 
et avec tous ceux qui nous ont précédés dans la foi,  
nous affirmons qu’il est Père tout-puissant, créateur et des cieux et de la terre. 
Pour nous aujourd’hui, il est celui qui nous fait confiance. 
Présent à nos côtés en toutes circonstances, il est à notre écoute pour nous 
accompagner à chaque étape de la vie. 
Il nous appelle, par sa lumière et son amour, à croire au possible de nos rêves. 
 
Nous croyons en Jésus-Christ 
et avec tous ceux qui nous ont précédés dans la foi,  
nous affirmons qu’il est Seigneur, Fils unique de Dieu,  
mort pour nous réconcilier avec Dieu, 
et Sauveur, frère des hommes, ressuscité pour nous offrir la vie en abondance. 
Pour nous aujourd’hui, il est porteur d’une parole 
qui nous redit l’Alliance de Dieu, alliance de paix et d’amour. 
Il est digne de confiance 
 
Nous croyons en l’Esprit Saint 
et avec tous ceux qui nous ont précédés dans la foi,  
nous affirmons qu’il est esprit de Pentecôte, souffle créateur de Dieu. 
Pour nous aujourd’hui, il est la force qui nous fait vivre. 
Présent en chacun de nous, il nous fait grandir chaque jour en espérance. 
Lumière sur notre chemin, pardon dans nos doutes, joie dans notre cœur, 
il est le souffle qui nous anime et nous soutiens. 
Il est celui qui nous guide vers notre avenir malgré nos hésitations et nos peurs. 
 
Nous croyons en l’Écriture 
et avec tous ceux qui nous ont précédés dans la foi,  
nous affirmons qu’elle est Parole de Dieu par laquelle Dieu se révèle à l’homme. 
Et aujourd’hui encore, nous entendons cette Parole résonner au travers de l’Évangile. 
C’est elle qui nous permet d’espérer en un avenir où l’être humain, créé et créateur à 
l’image de Dieu, sera source de paix, d’amour et d’espérance. 
 
Nous espérons en l’Église, tout à la fois communauté humaine et bâtiment, 
et avec tous ceux qui nous ont précédés dans la foi,  
nous affirmons qu’elle est maison de Dieu, lieu de rassemblement d’une communauté 
accueillante, priante et aimante où chacun peut se sentir chez lui. 
Et aujourd’hui pour nous, elle devient le lieu d’une célébration joyeuse du Dieu 
vivant, élevée dans le monde pour dire l’espérance possible au-delà de tout. 
 
Oui nous croyons et c’est notre joie. 
Amen 
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